



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/79130 23/07/2015 203571

**AUTOR/A:** FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que el Índice de Producción Industrial (IPI) es un índice de volumen cuya finalidad es medir la evolución en el corto plazo del valor añadido en las ramas industriales.

El año base del IPI es el año 2010, el primer dato publicado en la nueva base es enero de 2013. Para evitar la ruptura de series se han enlazado hacia atrás todas las series publicadas.

El Instituto Nacional de Estadística elabora mensualmente información tanto para el agregado nacional como para la Comunidad Autónoma de Canarias de las empresas cuya actividad principal se inscribe en las Secciones B, C, D y E de la Clasificación Nacional de Actividades Económicas 2009.

En la siguiente tabla muestra los valores medios del índice y las tasas anuales.

Índice de Producción Industrial. (Base 2010)

	Canarias	
	Media del año	Tasa de variación (%) de la media del año
2008	113,155	-2,7
2009	100,457	-11,2
2010	100,000	-0,5
2011	101,127	1,1
2012	97,224	-3,9
2013	93,195	-4,1
2014	92,804	-0,4

Para el periodo 2008/2011 la tasa correspondiente a la media de esos años es -10,6%; y para el periodo 2012/2014 la tasa es -4,5%.